

## Relawan Rajapati Gelar Silaturahmi Warga Dengan Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas Sambil Mancing Bersama

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 11, 2024 - 18:14



Sukabumi – Ketua Relawan Rajapati gelar silaturahmi Paslon Nomor 2 dengan warga masyarakat di Nagrak lewat acara mancing bersama, (10/10/2024).

Menurut Hilman, bahwa perjuangan para relawan di Paslon Nomor 2 adalah perjuangan militan, Maka dari itu dengan acara mancing ini warga dan relawan serta Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas bisa langsung bersilaturahmi.

“Kami sengaja mengundang mereka ke gang kecil ini agar bisa melihat langsung bagaimana dukungan nyata dari masyarakat. Ini adalah sejarah bagi kami warga Pawenang Nagrak, bisa memperkenalkan calon yang akan kami dukung di TPS nanti,” ungkap Hilman.

Kegembiraan warga masyarakat pun terpancar jelas saat bisa langsung bertemu dengan dukungannya yang akan di coblos di TPS nanti Hari Rabu tanggal 27 November 2024.

Ia pun berharap agar setelah Pilkada 2024, Paslon AA tidak melupakan warga Pawenang Nagrak. “Kami di sini telah berjuang bersama, dan kami harap setelah kemenangan nanti, warga Pawenang tidak dilupakan,” sambung Hilman.

Calon Bupati Sukabumi, H. Asep Japar, menyampaikan rasa terima kasih atas sambutan hangat warga. “Hari ini saya merasa sangat berbahagia bisa bersilaturahmi dengan warga Pawenang. Terima kasih kepada Kang Hilman dan semua yang hadir,” katanya.

Asep Japar juga menyampaikan visi dan misi utamanya jika terpilih menjadi Bupati Sukabumi. Dengan visi “Mubarakah, Maju, Unggul, Berbudaya, dan Berkah,” ia mengusung beberapa program unggulan seperti di Bidang Kesehatan. Dikatakan masyarakat cukup membawa KTP untuk mendapatkan layanan kesehatan di Puskesmas.

Selain itu di bidang UMKM Paslon no 2 itu juga akan membantu para UMKM dengan modal usaha.

Untuk bidang pendidikan, Paslon tersebut mempunyai program 1 desa 1 sarjana. Bagi keluarga kurang mampu atau mahasiswa yang berprestasi akan diberi beasiswa.

Selanjutnya di Bidang Pembangunan, Asep Japar -Andreas akan melakukan peningkatan infrastruktur jalan, pembangunan masjid dan madrasah, serta peningkatan kesejahteraan guru ngaji.

Andreas, calon Wakil Bupati, menambahkan bahwa program-program yang akan mereka usung diprioritaskan untuk lapisan masyarakat terbawah. “Kami mohon doa agar semua program berjalan lancar, mubarakah, dan membawa kebaikan bagi Kabupaten Sukabumi,” ujarnya.

“Agar semua yang telah kami janjikan bisa terealisasi, saya mengingatkan kepada masyarakat untuk ingat baik-baik. Calon Bupati kita, H. Asep Japar, di kertas surat suara adalah yang berkumis, dan saya yang tidak. Kami berdua mengenakan selendang batik di foto surat suara,” ujar Andreas sambil tersenyum, menutup pidatonya.

Suasana hangat penuh kekeluargaan dan foto bersama para pendung setelah acara mancing.